

**PENGARUH KARAKTERISTIK PERUSAHAAN TERHADAP
PERINGKAT OBLIGASI SEKTOR PERBANKAN PADA PT.
PEFINDO**

DEVI THANIA MUTIA SARASWATI

1706617100



*Mencerdaskan dan
Memartabatkan Bangsa*

**Skripsi ini disusun sebagai salah satu persyaratan untuk memperoleh Gelar
Sarjana Akuntansi pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta**

PROGRAM STUDI S1 AKUNTANSI

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2023

***THE EFFECT OF COMPANY CHARACTERITICS ON BOND RATINGS OF
BANKING SECTOR PT. PEFINDO***

DEVI THANIA MUTIA SARASWATI

1706617100



*Mencerdaskan dan
Memartabatkan Bangsa*

***This thesis compiled as one of the requirements for obtaining a Bachelor Degree
Of Accounting in Faculty of Economics Universitas Negeri Jakarta***

STUDY PROGRAM OF S1 ACCOUNTING

FACULTY OF ECONOMICS

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2023

ABSTRAK

DEVI THANIA MUTIA SARASWATI, PENGARUH KARAKTERISTIK PERUSAHAAN TERHADAP PERINGKAT OBLIGASI SEKTOR PERBANKAN PADA PT. PEFINDO.

Kegiatan usaha dalam sebuah perusahaan, antara operasional maupun ekspansi usaha perusahaan sangat dibutuhkannya dana yang berasal dari sumber dana jangka pendek, menengah, dan jangka panjang. Bentuk instrumen yang termasuk sebagai pasar modal utang, yaitu obligasi. Dalam berinvestasi, obligasi merupakan cara alternatif berinvestasi untuk memperoleh keuntungan dibandingkan dengan berbagai jenis investasi lainnya. Karenanya biaya yang akan dibayarkan oleh penerbit obligasi ke investor dengan proporsi lebih kecil, jika dibandingkan dengan bunga pinjaman perusahaan terhadap pihak bank. Tujuan dilakukannya penelitian ini yaitu, untuk dapat memperoleh informasi tentang pengaruh karakteristik perusahaan terhadap peringkat obligasi. Populasi yang akan diteliti ialah perusahaan yang bergerak di sektor perbankan dan sudah terdaftar di PT. Pemeringkat Efek Indonesia (PEFINDO) Tahun 2019 – 2020. Sejumlah 32 sampel ditentukan melalui metode Purposive Sampling dan menganalisis data melalui metode analisis deskriptif menggunakan SPSS versi 26. Penelitian yang telah diteliti memberitahukan bahwa profitabilitas diproksikan oleh ROA tidak berpengaruh terhadap peringkat obligasi. Likuiditas diproksikan oleh CR memiliki pengaruh negatif terhadap peringkat obligasi. Leverage diproksikan oleh DER tidak

mempunyai pengaruh terhadap peringkat obligasi. Ukuran Perusahaan diproksikan oleh Ln berpengaruh negatif terhadap peringkat obligasi.

Kata Kunci: Peringkat Obligasi, Profitabilitas, Likuiditas, Leverage, Ukuran Perusahaan



ABSTRACT

DEVI THANIA MUTIA SARASWATI, The Effect Of Company Characteristics On Bond Ratings Of Banking Sector PT. Pefindo.

Business activities in a company, both operational and business expansion, require funds from short, medium, and long-term sources of funds. The form of instruments classified as debt capital is bonds. Bond investment is an alternative investment with several advantages compared to other types of investments. The amount paid by the bond issuer to the bond investor proposition is smaller when compared to the interest on the company's loan to the bank. This study aims to determine the influence of company characteristics on bond ratings. The population in this study is companies engaged in the banking sector and registered with PT. Indonesia Securities Rating Agency (PEFINDO) for the 2019 – 2020 period. A total 32 samples were selected the purposive sampling method with data analysis using the descriptive analysis method with SPSS version 26. The results of this study show that profitability proxied ROA has no significant effect on bond ratings. CR proxied liquidity has a significant negative effect on bond ratings. Leverage proxied by DER has no effect on bond ratings. Company Size proxied Ln has a significant negative effect on bond ratings.

Keyword: Bond Ratings, Profitability, Liquidity, Leverage, Firm Size

PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan:

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi Lain.
2. Skripsi ini belum pernah dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam Daftar Pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila kemudian hari terdapat penyimpangan ketidakbenaran, saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta saksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 01 Agustus 2023







Yang Membuat Pernyataan



Devi Thania Mutia Saraswati

No. Reg. 1706617100

Lembar Pengesahan Skripsi

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI			
Penanggung Jawab Dekan Fakultas Ekonomi  Prof. Usep Suhud, M.Si., Ph. D NIP. 197002122008121001			
No	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1	Adam Zakaria, M.Ak., Ph.D NIP 197504212008011011 (Ketua Penguji)		04/09/23
2	Hafifah Nasution, SE., M.S.Ak NIP 198803052015042001 (Penguji 1)		04/09-2023
3	Muhammad Yusuf, SE., MM NIP 198803052015042001 (Penguji 2)		05/09/23
4	Dr. Ety Gurendrawati, M.Si, Ak NIP 196803141992032002 (Pembimbing 1)		05/09/23
5	Santi Susanti, S.Pd., M.Ak NIP 197701132005012002 (Pembimbing 2)		05/09/23
Nama : Devi Thania Mutia Saraswati No. Registrasi : 170661700 Program Studi : S1 Akuntansi Tanggal Lulus : 29 Agustus 2023			

F072020

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji Syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayahnya, penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Pengaruh Karakteristik Perusahaan Terhadap Peringkat Obligasi Sektor Perbankan Pada PT. Pefindo”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi persyaratan untuk mendapatkan gelar Sarjana Akuntansi di Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

Dalam proses penyusunan skripsi, penulis memperoleh dukungan, bantuan, bimbingan dari berbagai pihak sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Dikeempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada:

1. Papah, Mamah, Kakak yang selalu memberikan dukungan, doa, kepada penulis untuk dapat menyelesaikan tugas akhir atau skripsi ini.
2. Prof. Usep Suhud M.Si., Ph.D selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
3. Dr. I Gusti Ketut Agung Ulupui, SE., M.Si., Ak., CA. selaku kordinator Program Studi S1 Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta.
4. Dr. Etty Gurendrawati, M.Si., Ak dan Santi Susanti S.Pd., M.Ak selaku dosen pembimbing I dan pembimbing II yang telah memberikan bank ilmu, nasihat yang bermanfaat dalam penyusunan skripsi ini.
5. Seluruh dosen akuntansi yang telah mengajarkan dengan sabar dan mendukung mahasiswa untuk dapat Menyusun skripsi.

Peneliti berharap dengan Menyusun skripsi ini dapat bermanfaat untuk penulis dan teman – teman yang lainnya. Dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan dan kesalahan. Oleh karena itu saran dan kritik diharapkan dapat membangun penulis untuk dapat menyempurnakan skripsi ini.

Jakarta, 25 Agustus 2023

Peneliti





KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
UPT PERPUSTAKAAN

Jalan Rawamangun Muka Jakarta 13220
Telepon/Faksimili: 021-4894221
Laman: lib.unj.ac.id

**LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI
KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai sivitas akademika Universitas Negeri Jakarta, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Devi Thania M.S
NIM : 1706617100
Fakultas/Prodi : Ekonomi/S1 Akuntansi
Alamat email : devithania16@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah:

Skripsi Tesis Disertasi Lain-lain (.....)

yang berjudul :

Pengaruh Karakteristik Perusahaan Terhadap Peringkat Obligasi Sektor Perbankan Pada

PT. Pefindo

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Jakarta, 11 September 2023
Penulis



(Devi Thania Mutia Saraswati)